



# Prodecon

SÍNTESIS VESPERTINA  
31 DE OCTUBRE DE 2022

- [NOTAS PRODECON](#)
- [NOTAS FISCALES](#)
- [NOTAS PENSIONES](#)
- [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#)
- [NOTAS ECONÓMICAS](#)
- [NOTAS NACIONALES](#)
- [NOTAS INTERNACIONALES](#)
- [CARTONES](#)

**Expreso.press**

## Suben abusos SAT e Infonavit en Tamaulipas

Registra el organismo un aumento en las denuncias contra el SAT, con 483 quejas; 62 contra el INFONAVIT

TAMAULIPAS.- Siguen aumentando, las quejas y reclamaciones contra autoridades fiscales en Tamaulipas por lo cual en lo que va del 2022, la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente ha atendido 669 demandas.

De esta cantidad, 483 son contra el Sistema de Administración Tributaria y 62 contra el Infonavit, dijo Alfredo Serrano Yáñez delegado de PRODECON en el estado.

Del primero de enero al 27 de octubre, explicó, se proporcionaron 4 mil 618 asesorías y de las 669 quejas y reclamaciones atendidas; 483 correspondieron al SAT.

36 más a la autoridad coordinada, 33 al IMSS, 62 al Infonavit, que ocupa el segundo lugar de quejas, 37 contra retenedores y 18 contra la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM).

Los principales motivos de queja son por créditos fiscales desconocidos, falta de respuesta a solicitudes, así como aclaraciones, seguimiento por devolución de saldo a favor, obtención de requerimientos para aclarar multas.

También se han atendido 256 asuntos en representación legal, principalmente por créditos fiscales cuya notificación tiene alguna inconsistencia y no es del conocimiento del contribuyente.

En materia de comercio exterior por falta de retorno de vehículos importados temporalmente, negativa de devolución de saldo a favor, multas por declaraciones mensuales no presentadas.

Dijo que como un instrumento legal que tienen los contribuyentes se han atendido 29 solicitudes de Acuerdos Conclusivos, mediante este procedimiento acuden contribuyentes que son auditados para aclarar su situación fiscal, así como para regularizarse y en su caso solicitar la reducción de multas a que pudieran resultar acreedores por única ocasión al 100 por ciento.

Lo más importante es que los contribuyentes cada vez se acercan más a autoridades encargadas de atender quejas relacionadas con instituciones fiscales y se les da una solución ajustados a la norma legal.



Entrevista al Delegado de PRODECON en San Luis Potosí, Sergio Abraham López González, en el programa “Conexión Universitaria” conducido por Talia Corpus, transmitido por 88.5 FM. Manual de Cumplimiento Tributario 2022 (28/10/2022).

[Escucha](#)



Entrevista al Delegado de PRODECON en Nayarit, Sergio Cazares Santiago, en el programa “Prodecontigo de la UAN” conducido por Javier Fortanelli, transmitido por 101.3 FM Tema: Problemáticas recurrentes de contribuyentes atendidas en el área de Quejas y Reclamaciones de PRODECON (26/10/2022).

[Escucha](#)

## EL UNIVERSAL

### [SAT señala a 3 contribuyentes como presuntos factureros](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó los nombres o razón social de tres contribuyentes por ser presuntos factureros al haberse detectado que usaron facturas electrónicas para amparar operaciones inexistentes.

## INFORMADOR.MX

### [El SAT señala a 3 contribuyentes como presuntos factureros](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) publicó los nombres o razón social de tres contribuyentes por ser presuntos factureros, al haberse detectado que usaron facturas electrónicas para amparar operaciones inexistentes.



### [SAT señala a 3 contribuyentes como presuntos factureros](#)

SAT) publicó los nombres o razón social de tres contribuyentes por ser presuntos factureros al haberse detectado que usaron facturas electrónicas para amparar operaciones inexistentes.

## EXCELSIOR

### [Contribuyentes cumplidos: Hacienda recauda 449 mil mdp por fiscalización](#)

El gobierno federal obtuvo 449 mil 980 millones de pesos durante enero-septiembre de 2022 por concepto de [fiscalización](#) a los [contribuyentes](#), lo que implicó un incremento de 5.4% anual en términos reales, reportó la Secretaría de Hacienda.

## MILENIO®

### [Yadhira Carrillo niega paraíso fiscal en EU: "comen de la gente que está en desgracia"](#)

Yadhira Carrillo ha hablado en más de una ocasión de la [crisis económica y de salud](#) que enfrenta desde que su marido, Juan Collado, fue encarcelado por presunto lavado de dinero y delincuencia organizada. Sin embargo, hace unos días comenzó a circular la noticia de que la actriz tendría una cuantiosa fortuna en Estados Unidos, información que desmintió.

## [¿Qué tipo de impuestos pagan los préstamos personales en la Reforma Fiscal 2022?](#)

Durante la Semana Nacional de Educación Financiera 2022 (SNEF), evento de educación financiera celebrado del 19 al 28 de octubre, El Contribuyente señaló la importancia de distinguir los tipos de préstamos exentos de impuestos por ISR frente a la Reforma Fiscal 2022. En la publicación, especialistas indicaron que las fintech pueden otorgar préstamos personales de manera confiable, mismos que con las herramientas digitales permiten disminuir costos operativos y comisiones.

## **VANGUARDIA** | MX

## [Cae recaudación del IVA en septiembre, van 3 meses a la baja; inflación 'golpea' al consumo](#)

La recaudación proveniente del [Impuesto al Valor Agregado \(IVA\)](#) cayó 7.1 por ciento en septiembre, a tasa anual, con lo que sumó dos meses consecutivos a la baja, reflejo del debilitamiento que está causando el repunte inflacionario en el consumo en México.

## **El Sol de Cuernavaca**

## [Empresarios advierten: o mejora la seguridad o dejan de pagar impuestos](#)

Empresarios advirtieron que de no mejorar la situación de seguridad, podrían dejar de pagar impuestos, así lo aseguró Antonio Sánchez Purón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE).



## [Trump pide a la Corte Suprema le exima de entregar documentos](#)

Washington, Octubre 31.-El expresidente Donald Trump está recurriendo, nuevamente, a la Corte Suprema de Estados Unidos, esta vez para pedirle que intervenga y le exima de tener que entregar sus declaraciones de impuestos a una comisión del Congreso.



### [¿Problemas en el envío de la DIOT?](#)

Existen comentarios por parte de los contribuyentes obligados a presentar la Declaración Informativa con Terceros (DIOT) que al momento de enviarla, el sistema arroja el error: “por el momento el servicio no está disponible” o “existe un error en los datos de envío”.

## **elContribuyente**

### [Reportan problemas para enviar la DIOT al SAT](#)

Los contribuyentes obligados a presentar la declaración informativa de operaciones con terceros (DIOT) tienen que asegurarse de presentarla en las fechas estipuladas por el Servicio de Administración Tributaria (SAT).

## **EXCELSIOR**

### [La empresa de Trump 'engañó' al fisco, dice una fiscal de Nueva York](#)

La compañía inmobiliaria del expresidente Donald Trump engañó a las autoridades fiscales durante un período de 15 años, dijo el lunes una fiscal de Nueva York en su declaración de apertura en el juicio por fraude fiscal criminal contra Trump Organization.

## **FISCALIA**

### [Nueva validación de CFDI 4.0: Impacto en exportaciones temporales](#)

Uno de los cambios más relevantes es la adición de un nuevo elemento de validación al campo “Exportacion” del Comprobante, que señala que el Complemento de Comercio Exterior (CCX) no debe existir cuando el campo Exportacion contenga un valor igual a “01” o “03” del catálogo de CFDI c\_Exportacion.

## **FISCALIA**

### [Actualización de la Matriz de Errores del CFDI 4.0](#)

Con fecha 28 de octubre de 2022, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) publica una actualización a la matriz de errores del Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) 4.0.

## **FISCALIA**

### [Días inhábiles en noviembre por día de Santos y de Fieles Difuntos](#)

El Día de Muertos es una celebración de origen indígena mesoamericana que honra a los ancestros el 1° y el 2 de noviembre, coincidiendo con las celebraciones católicas de Todos los Santos (1° de noviembre) y Día de los Fieles Difuntos (2 de noviembre) respectivamente. El festival que se convirtió en el Día de los Muertos cayó en el noveno el mes del calendario solar azteca, cerca del inicio de agosto, y era celebrado durante un mes completo.

## **FISCALIA**

### [4° Anteproyecto de III Modificación a Reglas de Comercio Exterior 2022](#)

Con fecha 28 de octubre de 2022 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) difunde en su página de Internet el Cuarto Anteproyecto de la Tercera Modificación a las Reglas Generales de Comercio Exterior para 2022

## **FISCALIA**

### [IVA en ventas fuera de territorio nacional](#)

Ante la situación de una empresa mexicana con mercancía en el extranjero y un cliente igualmente en el extranjero, surge la pregunta de si la operación referida es gravada con el Impuesto al Valor Agregado (IVA). Esto dependerá del bien enajenado y del uso que el adquirente le dé.

## **FISCALIA**

### [Los pagos efectuados en el Régimen de Incorporación Fiscal](#)

De la interpretación sistemática de los artículos 27, fracción III, 111, 112, fracción V, de la Ley del ISR y 5, fracción I, de la Ley del IVA, vigentes en el 2018 (dos mil dieciocho), se desprende que las deducciones autorizadas en la Ley del ISR, en tratándose de contribuyentes bajo el régimen de incorporación fiscal, deberán reunir entre otros requisitos, el estar amparadas con un comprobante fiscal y que los pagos por compras e inversiones cuyo monto exceda de \$5,000.00, deberán efectuarse mediante transferencia electrónica de fondos, cheque nominativo de la cuenta del contribuyente, tarjeta de crédito, de débito, de servicios, o de los denominados monederos electrónicos autorizados por el SAT.



## [Reporta la ASF irregularidades en tres obras de la Conagua](#)

Ciudad de México. En el desarrollo de tres obras de infraestructura durante 2021, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) suma alrededor de 40 millones de pesos pendientes de aclarar, reportó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la segunda entrega del análisis de la cuenta pública 2021.

## **La Razón**

### [Dejan caducar más de 9 mil vacunas, detecta la ASF](#)

En medio de las bajas tasas de vacunación del esquema ordinario para niños, varias irregularidades cometidas en el 2021 fueron detectadas en el manejo de las dosis por parte del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), entre ellas el vencimiento de la caducidad de nueve mil 779 vacunas que protegen contra sarampión, rubéola y parotiditis.

## EL UNIVERSAL

### [Recesión a la vista en Estados Unidos, estima Base](#)

Hay una recesión a la vista en Estados Unidos que podría darse en el siguiente año, debido a que se está deteriorando el panorama, mientras que en México no se anticipa una recuperación completa, advirtió la directora de análisis económico y financiero del Grupo Financiero Base, Gabriela Siller.

## EL UNIVERSAL

### [Se analiza incluir a Canadá en acuerdo con EU para el fomento de energías renovables: AMLO](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que se analiza incluir a Canadá en el acuerdo para el fomento de energías renovables que se trabaja con el gobierno de Estados Unidos, que se presentará en la COP 27 de Egipto.



### [INE y consultas con EU-Canadá retrasarán recuperación de economía: Coparmex](#)

La [Confederación Patronal de la República Mexicana](#) (Coparmex), afirmó que la intención de reformar el Instituto Nacional Electoral ([INE](#)) generará incertidumbre, y que sumado a las consultas bajo el [T-MEC](#) que EU y Canadá solicitaron a México en materia energética, el territorio mexicano tardará más en recuperar la economía pre pandemia.



### [Concanaco Servytur ve al Día de Muertos como un paso más a favor de la recuperación económica](#)

Héctor Tejada, presidente de la Concanaco Servytur, aseguró que los festejos del [Día de Muertos](#) dejarán una derrama aproximada de 20 mil millones de pesos en todo el país. En entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez, el representante de los empresarios indicó que el sector está en franca recuperación tras las pandemia.

### [México podría recuperar la Categoría 1 en aviación si prioriza estas acciones](#)

María Larriva, controladora aérea, señaló que México podría recuperar la [Categoría 1 en aviación](#) en tiempo récord. Recordó que ya hay antecedentes como el caso de Corea del Sur que lo consiguió en seis meses, mientras que en el sexenio de Felipe Calderón lo logró en cuatro.



### [Sube 61% llegada de turistas internacionales](#)

La cifra es superior en seis puntos porcentuales a lo registrado en 2019, cuando llegaron al país 14 millones 199 mil turistas.

Del total de turistas extranjeros, tan sólo tres países concentraron la mayor parte de pasajeros internacionales: Estados Unidos, Canadá y Colombia, que sumaron 11 millones 440 mil viajeros.



### [Economía mexicana crece 1.03% en el tercer trimestre del año: Inegi](#)

Durante el tercer trimestre del año, el Producto Interno Bruto (PIB) nacional registró un crecimiento de 1.03%, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

## **El Sol de México**

### [PIB de México creció 1% en tercer trimestre: Inegi](#)

El Producto Interno Bruto (PIB) de México creció 1.0 por ciento en comparación con el trimestre inmediato anterior durante el tercer trimestre del 2022, de acuerdo con la estimación del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI)..



### [Personal ocupado en manufactura y maquila creció 0.3% en agosto](#)

Ciudad de México. Los empleos en empresas con programas de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (IMMEX) retomaron su crecimiento en agosto pasado.

### [Pemex exportó 1.21 millones de barriles de crudo en cada día de septiembre](#)

El volumen de exportaciones de petróleo de Pemex repuntó en septiembre respecto al mes previo mientras que la producción de crudo se mantuvo estable en 1.77 millones de barriles por día (bpd).

### [CAME y Te Creemos se fusionan para conformar una misma sofipo con activos por 7,000 millones de pesos](#)

Las sociedades financieras populares (sofipos) Consejo de Asistencia al Microemprendedor (CAME) y Te Creemos, se fusionarán, con efecto a partir de este 31 de octubre, para consolidar su operación en una sola entidad.

## **REFORMA**

### [Musk despedirá al 25% de plantilla de Twitter.- WP](#)

Twitter, que fue adquirida la semana pasada por el multimillonario Elon Musk, planea despedir a una cuarta parte de su plantilla como parte de lo que se espera que sea una primera ronda de despidos, informó este lunes el Washington Post, citando a una persona familiarizada con el tema.

## EL UNIVERSAL

[AMLO arremete contra Juan Villoro por decir que “la 4T es militarización, es narcotráfico”](#)

Tras criticar al periodista Sergio Sarmiento por informar de las giras que ha hecho a Badiraguato, Sinaloa, el presidente Andrés Manuel López Obrador se lanzó contra el escritor Juan Villoro por escribir un mensaje en redes sociales sobre la Cuarta Transformación.



[Carlos Salinas de Gortari: Esto sabemos de la nacionalización española del ex presidente](#)

El expresidente de México, [Carlos Salinas de Gortari](#), quien gobernó el país de 1988 a 1994, obtuvo la nacionalidad española a principios del 2021, con el apoyo de una ley aprobada por el Congreso de los Diputados de España en el año 2013, donde abre la puerta a los descendientes de las personas judías expulsadas en el siglo XV.



[PAN CdMx rechaza la reforma electoral](#)

En medio de las mesas de análisis sobre la reforma electoral de la 4T, el coordinador del grupo parlamentario del PAN y presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso de Ciudad de México, Christian Von Roehrich, se pronunció por la construcción de un dictamen plural y que una las voces de todos partidos políticos, pero que nunca atente en contra de las facultades ni competencias del INE.



[Obispos de México piden detener la iniciativa de reforma electoral](#)

Los Obispos Católicos de México, representados en la [Conferencia del Episcopado Mexicano \(CEM\)](#) piden detener la iniciativa de [reforma electoral](#) al considerar que es un agravio a la vida democrática en el país.

[AMLO pide a Elon Musk que libere a Twitter de los "bots": "Pagan, les inflan cuentas"](#)

“Ahora que ya este señor muy rico, [Elon Musk](#), compró Twitter, ojalá lo libere”, expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

**CRÓNICA**

[En invierno, no bajar la guardia ante la COVID-19, y otros virus respiratorios que comienzan a circular](#)

Ante la proximidad de la temporada invernal, que prácticamente ya la tenemos “a la vuelta de la esquina”, es de vital importancia, que las personas en general recuerden lo importante que ha sido el lavado de manos, constante, como todos lo pudimos observar con la reciente pandemia de la COVID-19, señaló el doctor Jesús Vázquez, presidente de la Sociedad Mexicana de Neumología de Tórax ((SMNCYT).



[Reforma electoral busca evitar fraudes en elecciones: AMLO](#)

Al asegurar que la Reforma Electoral busca evitar un fraude en las próximas elecciones, el presidente Andrés Manuel López Obrador insistió que la medida no pretende desaparecer al INE.

**El Sol de México**

[AMLO denuncia campaña en su contra por viajes a Badiraguato, Sinaloa, tierra de El Chapo](#)

Andrés Manuel López Obrador acusó que hay una campaña de desprestigio en su contra en las redes sociales por los viajes frecuentes que realiza al Municipio de Badiraguato, Sinaloa, tierra natal del capo del narcotráfico, Joaquín “El Chapo” Guzmán Loera y sostuvo que él no realiza las prácticas de Genaro García Luna, quien presuntamente mantenía nexos con grupos del crimen organizado.



[Anuncia AMLO informe el 1 de diciembre en el Zócalo](#)

México “va muy bien” en lo económico, lo social y en la seguridad, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador, al referir que el próximo 1 de diciembre presentará un nuevo informe “de todo lo que hemos hecho, que considero ha sido mucho”, pues “hay gobernabilidad”.

### [Voto electrónico, opción a analizar para reforma electoral: AMLO](#)

Tras destacar la experiencia brasileña para difundir con agilidad los resultados a partir del uso del voto electrónico, el presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció porque en el marco de la reforma electoral se analice esta opción para darle mayor confianza y rapidez a los resultados electorales.



### [AMLO asegura que con la reforma no van a desaparecer ni el INE ni el Tribunal Electoral](#)

Al hablar sobre el proceso electoral ejemplar de Brasil, el presidente Andrés Manuel López Obrador dejó en claro que con la reforma electoral no se pretende desaparecer al Instituto Nacional Electoral (INE), no al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.



### [INE recordó que la Comisión tiene prohibido intervenir en temas electorales](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) respondió a los señalamientos en su contra emitidos desde la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y se protegió con nada menos que la Constitución para exigirle al organismo de Rosario Piedra Ibarra que no intervenga en asuntos electorales.

## **La Razón**

### [Critica Iglesia católica Reforma Electoral que busca minar labor de organismos electorales](#)

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) criticó la Reforma Electoral propuesta por el Ejecutivo federal y que discute el Poder Legislativo porque [pone en riesgo a instituciones que han costado más de dos décadas](#).

### [México y EU presentarán proyecto integral energético en Cumbre de Egipto: AMLO](#)

Al hacer un nuevo balance de su encuentro con el enviado presidencial del gobierno de Estados Unidos para el cambio climático, John Kerry, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que de manera conjunta se presentará el proyecto de manejo integral de energías renovables y la reducción de las fuentes fósiles, durante la cumbre ambiental a efectuarse en Egipto en noviembre próximo.

["No voy a reunirme con el Cártel de Sinaloa": AMLO](#)

Ante las críticas por su visita a Badiraguato, Sinaloa, el presidente Andrés Manuel López Obrador descartó que haya obedecido para reunirse con miembros del cártel de Sinaloa.

## La Razón

[Visita a Sinaloa fue para impulsar producción agrícola, no para dialogar con "narcos": AMLO](#)

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aclaró que son erradas las críticas de opositores, quienes lo acusaron de haber visitado la ciudad de Badiraguato para entrevistarse con los líderes del Cártel de Sinaloa y que, en su lugar, la visita fue a Guamúchil para continuar el impulso de la producción agrícola.

## EXCELSIOR

[Alcocer, Ferrer, Robledo y Zenteno comparecerán ante el Senado](#)

La Comisión de Salud del Senado citó a [comparecer al secretario de Salud](#), Jorge Alcocer y al titular del INSABI, Juan Antonio Ferrer, el próximo 3 de noviembre a las 17:00 horas, a fin de abundar en el Informe de Gobierno.

## REFORMA

[Desestima GIEI mensajes en informe de Encinas sobre los 43](#)

El Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) aseguró que, de acuerdo con un peritaje forense, no se puede determinar la autenticidad de los mensajes de Whatsapp contenidos en el informe que dio a conocer la Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia del Caso Ayotzinapa.

## REFORMA

[Dan 36 años de cárcel a 'El JJ', operador de los Beltrán](#)

Por un caso de narcotráfico, un juez federal condenó a 36 años de prisión a José Jorge Balderas Garza "El JJ" o "El Batman", operador de la organización criminal de los Beltrán Leyva y quien disparó en una discoteca al futbolista Salvador Cabañas en 2010.

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

[El embajador de México en Corea lamenta la estampida en Seúl: "Se convirtió en una ratonera mortal"](#)

Bruno Figueroa Fischer, embajador de México ante la República de Corea, habló sobre la [estampida humana en Seúl](#), durante los festejos de Halloween, que se suscitó este fin de semana y que dejó un saldo de más de 150 muertos.

**CRÓNICA**

[Biden felicita a Lula por su victoria en unas elecciones "libres y fiables"](#)

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, felicitó esta noche a Luiz Inácio Lula da Silva por su victoria en las elecciones presidenciales en Brasil, que han sido, dijo, "libres, justas y fiables".



[Instagram sufre fallo global con problemas en acceso y cuentas suspendidas](#)

Si tu cuenta ha sido suspendida o no has podido ingresar a Instagram , ¡deja de reiniciar tu celular!, se trata de un fallo global dentro de la aplicación.

**El Sol de México**

[Bolsonaro sigue en silencio tras 16 horas de la victoria de Lula](#)

El presidente brasileño, Jair Bolsonaro, derrotado en las elecciones de este domingo por el exmandatario Luiz Inácio Lula da Silva, seguía en absoluto silencio y sin comentar el resultado de las urnas unas 16 horas después de concluido el escrutinio.

**REFORMA**

[Calla Bolsonaro sobre derrota; bloquean vías en Brasil](#)

El Presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, seguía este lunes sin pronunciarse sobre su derrota ante Luiz Inácio Lula da Silva en las elecciones del domingo, mientras sus seguidores bloqueaban carreteras en varias zonas del país.

## REFORMA

### [Teherán planea juzgar en público a mil manifestantes](#)

Las autoridades iraníes anunciaron este lunes que celebrarán juicios públicos a un millar de personas en la capital, Teherán, por las protestas que han sacudido al país en las últimas semanas.

## REFORMA

### [Ataques rusos a infraestructura dejan a 80% de Kiev sin agua](#)

Una gran ola de ataques rusos golpeó este lunes por la mañana infraestructura crítica en Kiev, Járkov y otras ciudades, y cortó los servicios de agua y electricidad en una aparente represalia por lo que Moscú describió como un ataque ucraniano contra su flota del Mar Negro durante el fin de semana.

## La Jornada

### [Lula enfrenta un mandato complicado; su primer reto: el silencio de Bolsonaro](#)

Brasilia. El izquierdista Luiz Inácio Lula da Silva comienza este lunes a lidiar con los desafíos de gobernar por tercera vez Brasil, un país partido en dos, aunque su primer reto es el silencio del presidente derrotado en el balotaje,

## REFORMA



# REFORMA

LOS MUERTOS QUE VOS MATÁIS...



# MILENIO



# MILENIO



**MILENIO**



**MILENIO**



# MILENIO



# MILENIO







### Camino a Badiraguato

